



FLORIAN WAHL

MITGLIED DES LANDTAGS VON BADEN-WÜRTTEMBERG
VORSITZENDER DES AUSSCHUSSES FÜR SOZIALES, GESUNDHEIT UND INTEGRATION

Florian Wahl MdL
Bürger*innenbüro | Stadtgrabenstr. Str. 8 | 71032 Böblingen

Böblingen, 27. Februar 2025

Einladung für Böblinger Gespräch: „Warum der Antisemitismus wieder unsere Demokratie bedroht“

Liebe Genossin, Lieber Genosse,

ich freuen mich, Dich herzlich zur ersten Veranstaltung der **Böblinger Gespräche** einzuladen – einer Gesprächsreihe, die regelmäßig spannende und gesellschaftlich relevante Themen in den Fokus rücken wird. Mit wechselnden Gästen werden die Böblinger Gespräche eine Plattform für Austausch und Dialog anbieten zu zentralen Fragen unserer Zeit.

Zum Auftakt darf ich Dr. Michael Blume, Beauftragter der Landesregierung Baden-Württemberg gegen Antisemitismus und für jüdisches Leben und renommierter Religionswissenschaftler, als Gast begrüßen. Unter dem Titel „**Warum bedroht der Antisemitismus wieder unsere Demokratie**“ widmen wir uns einem Thema, das aktueller und bedeutsamer kaum sein könnte. Das Gespräch findet am 16. März um 13:30 Uhr im Kulturnetzwerk blaues Haus e.V. (Postplatz 6, 71032 Böblingen) in Böblingen statt.

Dr. Blume wird seine Erfahrungen und Erkenntnisse teilen und uns wertvolle Einblicke in die Herausforderungen und Chancen jüdischen Lebens in Deutschland geben. Seine Expertise und sein Engagement in der Präventionsarbeit machen ihn zu einem herausragenden Gesprächspartner, der wichtige Impulse setzen wird.

Vorsitzender des Ausschusses für Soziales,
Gesundheit und Integration

Sprecher der SPD-Landtagsfraktion für
Gesundheit, Pflege und Arbeitsmarkt
Sprecher für Queerpolitik

Landtag von Baden-Württemberg
Konrad-Adenauer-Str. 3
70173 Stuttgart
Tel: 0711 2063 7270
E-Mail: info@florian-wahl.de

Bürger*innenbüro
Böblingen
Stadtgrabenstr. 8
71032 Böblingen
Tel.: 07031 6333 465
www.florian-wahl.de

Bitte melde Dich bis zum 14. März 2025 unter info@florian-wahl.de an, damit wir besser planen können.

Ich freue mich auf Deine Teilnahme und einen austauschreichen Nachmittag, der uns nicht nur zum Nachdenken anregen, sondern auch Wege zu einem respektvollen Miteinander aufzeigen wird.

Mit herzlichen Grüßen
Florian Wahl